

Artikel vom 29.03.2020

► [Mehr dazu lesen Sie in unserem CSU-Direkt](#)

Stichwahl 29. März

Danke für die Unterstützung!

Auch im zweiten Durchgang sind die Kommunalwahlen für die CSU sehr erfolgreich verlaufen.

CSU-Generalsekretär Markus Blume betonte: „Die Strategie des Parteivorsitzenden Markus Söder, auf jünger und weiblicher zu setzen, hat sich ausgezahlt, gerade auch in Nürnberg und Augsburg. Der große Zuspruch für Markus Söder und der positive Trend der CSU haben für spürbaren Rückenwind bei den Stichwahlen gesorgt.“

„Die CSU kann Großstadt“, so Blume weiter. „Mit Nürnberg und Augsburg stellen wir nun in zwei der drei größten Städte Bayerns den OB.“

„Die Grünen haben auch bei der Stichwahl keinen Stich gemacht. Wir haben gegen die Grünen alle Stichwahlen gewonnen. Die Grünen wollten die Zahl der Landräte verdoppeln und haben sie halbiert“, hielt der CSU-Generalsekretär fest. „Besonders erfreulich ist, dass die CSU im Landkreis Miesbach gegen die Grünen gewonnen hat, und dass wir im Landkreis Main-Spessart die Hochburg der Freien Wähler erobert haben.“

